
08 Mars 2010 

”Heulââ!!! ” 

Ène nao, lèdizes ène gentlemanes, la campagne électorale !!! (Pour l'Anglais, j'ai d'mandé à  

l'Antoine. Comme ça, tout l'monde comprend.) C'est qu'si j'm'en occupe pas, c'est pas té qui va 

l'faire, Not'bon Maire, t'as trop d'boulot. 

 

Dis mé, Ta Majesté. C'est y qui t'resterait des places de libre pour les r'pas des r'traités, qu't'envoyes 

des invitations à des citoyens d'Argenteuil qui travaillent encore ?  

J'te dis ça comme ça, mais à mon avis, t'as pas fait l'plein des habitués.  

Enfin…t'as pas fait tous les jours le plein. Les invitations qu't'as fait envoyer avec le passage obligé 

par la case malfaisants qu'y avaient pas pensé avant, j'en connais des qui vont t'dire qu'ça fait 

racolage vu qu'c'est plus la période des soldes mais qu'c'est en plein entre les deux tours des élections 

régionales. En plus, comme c'est pas valable pour tous les jours ton invitation-le Mercredi est pas 

dans les choix donc ça doit êt'complet s'jour là-y'en a qui s'disent qu'y va y'avoir des invendus. Déjà 

qu'y avait des restes après les vœux, tu vas pouvoir faire des dons aux bonnes œuvres. 

Et p't'êt'même qu'avec les problèmes de courrier d'ces derniers jours ou s'maines on sait plus trop, y'a 

encore un paquet d'citoyens qui vont r'cevoir tes invitations à s'inscrire quand ce s'ra fini s't'histoire. 

Déjà qu'si tout l'monde reçoit les documents électoraux avant qu'on vote faudra pas s'plaindre, à ta 

place, j'enverrais les demandes de pré inscriptions aux banquets d'fin  d'année 2010 maint'nant, au 

cas où la grève des facteurs s'éterniserait.  

En parlant d'courrier: Y sont combien à faire grève les copains au postier du Lubéron qui passe à 

Neuilly d'temps en temps quand y'a la télé, qu'il a pas l'petit doigt dans l'plâtre et qu'un copain lui 

prête son vélo? J'te d'mande ça pasqu'on peut bloquer un service à cinq ou six quand on s'y prend 

bien. R'garde à la SNCF. Un train arrêté su'l'bon aiguillage et c'est toute la gare Saint Lazare qu'est 

coincée. On l'a vu plein d'fois. Et comme ceux qui voudraient aller au boulot sont pas pressés d'se 

faire casser la goule par ceux qui veulent pas qu'y travaillent, bloquer tout un service c'est pas ben 

compliqué en y mettant du sien. 

Bref ! Au sujet des Régionales, j'crès ben qu'on s'en sortira jamais. Vous voulez la place et c'est pas 

une mauvaise idée. C'est après qu'ça s'complique, une fois qu'vous avez été élus et qu'on apprend 

tout à coup qu'vous nous aviez pas tout dit et qu'y va encore falloir augmenter les impôts régionaux 

mais qu's'est pas d'vot'faute mais qu'c'est celle de la bande à Sarko. 

D'un côté, y'a la Région qui dit: J'veux embaucher plus de fonctionnaires mais j'peux pas, y'a 

l'gouvernement qui veut pas les payer pasque c'est des employés d'la région. 

D'l'aut'côté, y'a l'gouvernement, malfaisant comme tu l'connais, qui dit: Vous embauchez tous les 

fonctionnaires qu'vous voulez dans les régions, mais débrouillez vous pour les payer. 

Mé j'te l'dis, à s'te vitesse là, on s'en sortira jamais. Y'a ben une idée idiote qui simplifierait tout ça, 

ce s'rait d'refiler la région aux malfaisants. Mais là , la Martine, la Ségolène le Jean-Paul et té aussi 

par la même occasion, vous êtes plus d'accord.  

En attendant la fin du match, y'a un truc qui nous tombe dessus. Encore un qui roine. S'coup là c'est 

l'gars qu'organisait l'trophée des grimpeurs. C'est vrai aussi qu'tu l'as prév'nu un peu tard qu'y pouvait 

pas compter sur la ville d'Argenteuil s't'année à cause qu'ça coûte trop cher et pis tout ça et du coup, 

y l'a pas d'solution d'replis. Pas d'trophée des grimpeurs s't'année donc. En même temps, c'est moins 

dangereux pour les coureurs, vu qu'avec tous les ralentisseurs qu't'as fait installer su'l'parcours qu'y 

z'empruntaient, ça dev'nait vraiment casse goule s'te course là. Juste avant l'tour de France, c'était pas 

l'moment de v'nir rouler dans l'coin. Pas pour aller vite en tout cas. Au moins, y'z'ont plus d'question 

à s'poser de s'côté-là. En attendant, si j'ai ben compris, l'Val d'Oise a plus la cote auprès des 

organisateurs d'courses cyclistes professionnelles avec s't'histoire. Tu vas vère qu'y en a encore qui 

vont trouver l'moyen d't'en vouloir à s'propos là. 

Mais ça va faire des sous en plus pour les festivités diverses z'et variées qu'tu vas encore nous 

concocter s't'année. Là d'sus j'te fais confiance. Et pis faut amortir les matériels achetés pour faire la 

fête. C'est qu'y en a pour des sous, faudrait pas gâcher.  

Tu devrais prendre des notes d'temps en temps. Que tu trouves pas l'temps d'savoir quand va y'avoir 

une salle de libre pour une réunion des malfaisants, on peut s'dire qu'c'est l'genre de truc qui passe à 

la trappe et que d'toute façon c'est des soucis en moins. Mais une course qu'est prévue depuis un an, 

j'trouve quand même qu't'aurais pu trouver cinq minutes à lui consacrer.  

 

Allez !! Boujou, "Not'bon Maire". 
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